



Dunes éclairées lors du Dakar 2017

Aartselaar, novembre 2016. Une rude aventure à travers le Paraguay, la Bolivie et l'Argentine. Un parcours essentiellement composé de vastes plaines de sable et de chemins boueux. Le Dakar : un voyage au cours duquel il est indispensable de disposer d'un éclairage de qualité dans l'obscurité. Les jumeaux néerlandais Tim et Tom Coronel, qui participeront au rallye Dakar 2017, l'ont bien compris et ont demandé à HELLA Benelux de leur fournir divers phares pour leur buggy.

Compte tenu des variations de surfaces et de températures qui changent continuellement, les coureurs et leur équipe emprunteront des routes toujours plus difficiles. Cela exige une endurance à toutes épreuves, non seulement de la part des coureurs, mais aussi des véhicules. C'est la raison pour laquelle Tim et Tom Coronel ont choisi HELLA pour ses produits de qualité. Hormis l'éclairage, des relais fournis par HELLA seront également montés dans les buggys. Pour les réparations aux véhicules, ils pourront aussi compter sur les baladeuses rechargeables de l'assortiment de Hella Gutmann Solutions. En effet, une bonne préparation et c'est déjà la moitié du travail accompli.

Le Dakar commence le 2 janvier 2017 au Paraguay. Les participants atteindront la ligne d'arrivée le 14 janvier à Buenos Aires.